

LIBROS RECIBIDOS

Todo libro de temas ecuménicos, recibido en la redacción de DIALOGO ECUMENICO, será reseñado oportunamente en esta sección.

PASTOR PIÑEIRO, F. A., S. J.: *La Eclesiología Juanea según E. Schweizer*. Libreria Editrice dell'Università Gregoriana, Roma 1968.

El tratado sobre la Iglesia es, sin lugar a dudas, el más comprometido, el más discutido, cuando intentamos buscar un camino común que nos lleve a la unión de los cristianos. La Iglesia es campo abierto para la discusión no sólo en puntos que pudiéramos considerar secundarios, sino en aquellos que rozan la esencia de la misma.

El Padre P. Piñeiro analiza en su libro un problema fundamental: La Iglesia constitucional —tal como entendemos este término en nuestra mentalidad católica— ¿encuentra sus bases en el testimonio evangélico o más bien hay que ver en él la oposición a la concepción romana de la Iglesia?

La existencia de una oposición entre la eclesiología romana y la de los escritos neotestamentarios crearía un problema complicado para el teólogo católico. Ciertamente que en los escritos de teología católica no se encuentran afirmaciones de tal género, pero sí en la teología protestante. Y uno de los méritos de la obra del Padre P. Piñeiro es haber arrancado —después de un estudio serio del tema— de una concepción que ha hecho huella en la teología protestante como punto de partida para un diálogo ecuménico entre el mundo protestante y el católico sobre un tema capital: la Iglesia.

En una serie de obras teológicas, producción de una veintena de años de investigación y de tema escriturístico-eclesiológico, el profesor suizo Eduard Schweizer examina cuestiones de eclesiología del N. T. y especialmente del cuarto evangelio y epístolas de San Juan. Los estudios de Schweizer le ofrecen un resultado de una incompatibilidad entre la concepción romana y la neotestamentaria de la Iglesia. La concepción eclesiológica del evangelio de San Juan,